

**消防署体験入隊を実施しました【3月26日】**



吉川松伏消防組合では、園児とその保護者を対象とした消防署体験入隊を実施しました。入隊した園児は放水体験、はしご車搭乗体験、車両見学などを行い、保護者は、住宅用火災警報器について説明を受けました。

**まつぶし緑の丘公園 エリア拡張記念まつりが開催されました【4月3日】**



晴天の下、まつぶし緑の丘公園で、縁日コーナー、あそび体験コーナー、新鮮野菜やまつぶし特産品の販売が行われ、約800人の来場者で賑わいました。

4月1日から広場ゾーンが拡張し、大型休憩舎・遊具が新規オープンしました。

**町立松伏小学校体育館等の内覧会が開催されました【4月10日】**



3月に完成した体育館やプール、多目的教室を、町民の皆さんに自由に見学していただきました。災害時には避難所として機能する施設です。

**町に車椅子を寄附していただきました【4月10日】**



戸張住一氏(田中在住)より、福祉の充実のため車椅子2台を寄附していただきました。

**行政説明会が開催されました【4月20日】**



田園ホール・エロラで、146名の町民の皆さんに町の平成22年度当初予算の概要についてなどの説明が行われました。

**ミニまつぶし2010が開催されました【3月27日・28日】**



B&G海洋センターの体育館・駐車場で開催され、2日間を通じて1,290人の来場者があり、新聞社、警察、おにぎり、クレープ、もぐらたたきなど全部で42種類のブースで、子ども達が働き、遊び、笑顔いっぱいの1日を過ごしました。

**農業委員会委員選任書交付式が行われました【4月7日】**



各団体からの推薦による農業委員会委員6名の選任書交付式が行われました。

**越谷地区保護司会松伏支部会が表彰されました**

多年にわたり、暴力追放と薬物乱用防止活動を積極的に推進された功労を讃え、(財)埼玉県暴力追放薬物乱用防止センター、埼玉県警察より表彰されました。



**平成22年度松伏町消防団辞令交付式が行われました【4月11日】**



平成22年度は、新任役員と共に新たに6名の入団者を迎え、消防団長から辞令を交付されました。

4月1日現在、松伏町消防団員は103名(内、女性消防団員3名)となりました。

**町制40周年記念事業として記念碑が設置されました**



旧の公の施設跡地に記念碑が設置されました。設置場所は次のとおりです。

- (1)松伏小学校跡地(現・松伏町役場)
- (2)松伏中学校跡地(現・松伏第二小学校)
- (3)金杉小学校跡地  
(現・老人福祉センター)
- (4)大川戸分校跡地  
(現・本田自治会館隣ゲートボール場)
- (5)赤岩分校跡地  
(現・赤岩農村センター)